
Réponse aux questions orales concernant le Pont de Fetinne  

Monsieur le conseiller, Madame la conseillère,  

Le Collège est en faveur de l’élargissement du Pont et prendra 

toutes les initiatives utiles en ce sens. 

 


